

Víctor Moya

Ingeniero Industrial

Víctor Moya es graduado en Ingeniería Electrónica y Automática en la Universidad de Zaragoza en 2018, con máster en Ingeniería Electrónica en la Universidad de Zaragoza en 2020. En la actualidad es investigador en el equipo de IoT y producto electrónico dentro del área de Tecnologías Digitales del Instituto Tecnológico de Aragón. Su labor dentro del equipo es el desarrollo de aplicaciones de "Internet of Things" orientadas a soluciones industriales "Industrial Internet of Things". Sus líneas de especialidad se encuentran en los ámbitos de diseño de sistemas electrónicos, integración de modelos y sensores en sistemas embebidos, implementación de tecnologías de comunicación inalámbricas e identificación en procesos industriales. Ha participado en proyectos de financiación privada y pública competitiva en estos ámbitos de trabajo.
